

La société civile cubaine soutient la cause du peuple sahraoui



La Havane, 27 fév (RHC) L'Association cubaine des Nations Unies (ACNU) a réitéré jeudi le soutien de la société civile cubaine à la revendication internationale du droit à l'autodétermination de la République arabe sahraouie démocratique (RASD).

Dans un communiqué publié à l'occasion du 49ème anniversaire de la proclamation de cette république arabe, le HCR a reconnu le leadership du Front Polisario pour son travail en faveur du respect des droits du peuple sahraoui et de la fin du colonialisme.

« Nous soutenons le droit du peuple sahraoui à décider de son avenir et à vivre dans des conditions qui garantissent la paix, la liberté et le bien-être social, économique et culturel », a déclaré le HCR, notant que la question du Sahara occidental doit rester l'un des objectifs fondamentaux des Nations Unies.

Il a appelé la communauté internationale à exhorter conjointement le Royaume du Maroc à se conformer aux dispositions des Nations Unies et aux normes du droit international, notamment la résolution 1514 (XV) sur l'octroi de l'indépendance aux pays et aux peuples coloniaux.

« 49 ans après la création de la RASD, nous ratifions à l'héroïque peuple sahraoui la ferme solidarité de la société civile cubaine et le soutien indéfectible à la lutte mémorable pour l'exercice de ses droits légitimes », a indiqué le document. (Source : Prensa Latina)



Radio Habana Cuba